



「鹿島精一記念展望台」改修工事が完了

岩手県盛岡市にある「鹿島精一記念展望台」の改修工事が7月に完了しました。この展望台は、1962年に当社が建設し、盛岡市に寄贈したのですが、完成から半世紀以上が経ち老朽化が進んだため、当社が費用を負担するかたちで改修工事を行いました。



「富士屋ホテル」の耐震改修工事が始まる

1878（明治11）年に開業し、日本初の本格的なリゾートホテルとして知られる「富士屋ホテル」（神奈川県箱根町）の耐震改修工事が4月に着工しました。国の登録有形文化財である建物の安全性を向上させ、2020年夏のリニューアルオープンを予定しています。



「御園座」がリニューアルオープン

明治期の創業以来、名古屋の劇場文化を担ってきた老舗劇場「御園座」（名古屋市中区）が約5年ぶりにリニューアルオープンしました。積水ハウスとの共同事業により住宅・劇場・店舗からなる超高層複合ビル「御園座タワー」として生まれ変わりました。



「鹿島サマースクール2018」19現場に473名が参加

当社は7月下旬から約1ヶ月間、全国一斉の現場見学会を実施しました。今年は小・中学生を主な対象に各現場で体験イベントを行い、子どもたちに建設業の面白さや魅力を伝えました。今後も社会貢献活動の一環として、次世代教育に取り組んでまいります。